
Circonscription 
Arcachon Sud

École Élémentaire Lou Pin Bert
8 chemin du Mougnet

33114 Le Barp

ce.0333176y@ac-bordeaux.fr
05 57 71 55 05

Procès-Verbal
Conseil d’École n°3 du 19/06/2017

Présents :

Équipe 
enseignante :

Mme CHAMPAGNE Mme FAVIER-LAFAYE (Directrice)
Mme VELISKA Mme OLLIVIER
Mme LAURENT Mme SENECHAL
Mme VANEL Mme ATIA
Mme LE GALLO

Représentants  
FCPE :

Mme LEMAIRE
Mme QUERREC

Représentants 
de la Mairie :

Mme DORNON Maire de la ville
M. BOURVON Conseiller municipal délégué aux travaux 

d'entretien du patrimoine bâti
Mme SAVIGNY Adjointe aux affaires scolaires et à la 

jeunesse
Mme LALUQUE Elue à la jeunesse

Début de séance à 18H00 - Durée : 1h40

Validation du PV du 13/03/2017

Le conseil d’école valide le PV du 13/03/2017

Départ EVS (emploi de vie scolaire)

L'Emploi de Vie Scolaire, Magali  LEMOINE ne travaille plus à l'école depuis le 1 juin
2017. 
L’école la remercie pour le grand travail de qualité qu’elle a mené dans l’école.

Ses tâches étaient très variées au sein de l’école :
• Assistance administrative à la directrice d’école, 
• Aide à l’accueil, à la surveillance et à l’encadrement des élèves, 
• Participation à l’encadrement des sorties scolaires, 
• Aide à la documentation (appui à la gestion de fonds documentaires), 
• Aide à l’animation des activités culturelles, artistiques et sportives, 
• Aide à l’utilisation de nouvelles technologies (TICE). 

L’école  a  demandé  auprès  de  la  DSDEN  un  nouveau  contrat  EVS  pour  le  mois  de
septembre. Les services de la DSDEN précise que ces contrats dépendent des dotations
budgétaires de l’état. A suivre.
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Modification de l’équipe enseignante pour 2017-2018

Mme LE GALLO remplacera à la rentrée prochaine Mme SENECHAL, nommée sur un
autre poste.

Inspection de la circonscription 

A la rentrée 2017, les écoles du BARP seront rattachées à la circonscription d’Arcachon
Nord.

EFFECTIFS DE L’ECOLE SUR 2017-2018

CP 41

CE1 41

CE2 42

CM1 41

CM2 39

TOTAL 204

1ER JOUR DE LA RENTREE SCOLAIRE

L’année  dernière,  lors  du  1er jour  de  la  rentrée  scolaire,  suite  à  des  directives
ministérielle tardives liées à la sécurité, seuls les nouveaux parents ont eu l’autorisation
de rentrer dans la cour pour amener leur enfant. Un affichage extérieur, la veille de la
rentrée, informait les parents de ce nouveau dispositif.
Certains  parents,  n’ayant  pas  eu  l’information  à  temps,  ont  déploré  le  manque  de
convivialité de cette rentrée.

Pour  la  prochaine  rentrée  du  lundi  04  septembre  2017,  vu  le  contexte  actuel,  ce
dispositif  devrait  perdurer.  L’affichage  extérieure  sera  mis  à  jour  au  plus  tôt  de  la
connaissance de cette information.

Visite de l'école pour les nouveaux élèves

La visite de l'école aura lieu jeudi 29 juin 2017 à 17h00.
Des informations concernant le fonctionnement de l'école seront données aux nouveaux
parents.
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Calendrier scolaire 2017-2018

A consulter sur http://www.education.gouv.fr/

Semaine scolaire 2017-2018

Mme DORNON informe qu’un courrier de la mairie a été envoyé au DASEN (Directeur
Académique  des  Services  de  l’Education  Nationale)  pour  passer  en  semaine  de  4
jours. Si le décret est voté, cela pourrait être mis en place dès la rentrée 2017/2018.

La FCPE s’interroge quant à la pertinence du questionnaire d’évaluation de la réforme
des rythmes scolaires, distribué aux enfants, si la décision de passer à 4 jours est déjà
prise !
 
Dans le cas de la semaine de 4 jours, les parents s’interrogent sur le nombre de places
disponibles au centre de loisirs le mercredi.
Mme DORNON affirme qu’il y aura de la place pour toutes les demandes d’inscription.

Si la semaine de 4 jours n’est pas mis en place, l’organisation du temps scolaire pour
l'année 2017-2018 sera la suivante :

LUNDI-JEUDI MERCREDI MARDI-VENDREDI

Ecole 8H30-12H00 8h30-11h30 8H30-12H00

Restauration 12H00-13H30 12H00-13H30

Ecole 13H30-14H30 13H30-16H00
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Organisation des APC (Activités Pédagogiques Complémentaires)

Si les rythmes scolaires restent sur les 5 jours, 3 créneaux APC seront proposés :

mardi 16h00-16h30

mercredi 7h50-8h20

mercredi 11h30-12h00

Dans le cas de la semaine de 4 jours, l’équipe enseignante s’adaptera et reverra ses
propositions .

Exercice incendie annuel

L’exercice incendie a eu lieu le jeudi 01/06/2017
Temps d’évacuation : 3 min et 07 s
RAS

Natation

Cf Compte-rendu du conseil école du 13/03/2017

Mme FAVIER-LAFAYE en rappelant la réglementation concernant les IEB aurait souhaité
un MNS supplémentaire pour assurer un maximum de sécurité pour les élèves. Cette
demande a été refusée par la communauté des communes du Val de L’Eyre.

Certaines séances, par manque d’IEB, sont annulées. La FCPE et l’école se proposent de
créer une liste de tous les IEB de la ville qui pourraient intervenir en cas d’absence.

La FCPE déplore le fait que ces séances de natation dépendent de parents bénévoles et
ne soient pas encadrées entièrement par du personnel de l’Éducation Nationale.

Bibliothèque

L’école remercie les parents qui se sont investis à la BCD.

Pour l’année scolaire 2017-2018, l’école fera de nouveau appel aux parents pour aider à
ranger et à couvrir les livres de la BCD.

Coopérative de l'école

Achats :
• matériel d’arts plastiques pour la semaine des Arts
• livres pour compléter la dotation, jeux pour la cour, matériel électrique….

Solde de 3 100 euros à ce jour sous réserve de factures à venir.

Manifestation de l’école

Lundi  03  juillet  2017  de  17h  à  19h :  Vernissage  de  la  semaine  des  arts,  thème
« l’habitat »
L’école aurait besoin de parents volontaires pour être présents à la porte principale.
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Demandes de l'école

Travaux / achats effectués     :

• 5 zappettes-interrupteurs

• Demande achats de tables-chaises-mobilier de la BCD pour un montant de 6 400
euros

• Réponse mairie : La mairie a budgétisé la somme de 3 000 euros pour cet
achat

Nouvelles demandes     :

• Demande d’une « goulotte » sous le tableau de la classe 8 pour éviter que les fils 
du TBI ne traînent par terre

• Réponse mairie : demande prise en compte

• De  la  cours  de  récréation,  les  élèves  n’entendent  pas  la  sonnerie.  L’école
demande  l’installation  d’une  sonnerie  dans  la  cour  en  phase  avec  celle  de
l’intérieur.

• Réponse mairie : demande prise en compte

• Demande de l’achat d’un réfrigérateur grande capacité pour la salle des maîtres
(PAI, repas des enseignants…)

• Réponse mairie :  La  mairie  a  répondu favorablement  et  va  essayer  de tout
mettre en œuvre pour valider cet achat.

• Réparer les portes qui ferment mal, des robinets sont a fixer dans les ateliers,
une étagère à poser dans la classe1.

• Réponse mairie : demande prise en compte

• Un TBI doit être posé dans la classe de Mme Ollivier. 
• Prévoir  l’achat  d’un  tableau  blanc  pour  le  TBI  et  le  positionner  à  droite  en

rentrant.
• Réponse mairie : demande prise en compte

• Demande d’installer une ligne téléphonique en proximité des classes 1-2-3.
• Réponse mairie : demande prise en compte

Point sur l'état d'avancement des demandes évoquées lors du conseil d'école
n°2     :

• TBI dans toutes les classes :
• Réponse mairie : 1 TBI a été budgétisé, et commandé pour la rentrée 2017

• Etagères pour ranger le stock matériel de sport
• Réponse mairie : la mairie envisage l'achat d'étagères métalliques. Toujours en 

attente.
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Questions parents

Cf feuilles jointes

PV rédigé par la FCPE
Validé par Mme FAVIER-LAFAYE
Le 02/07/2016
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